



Ratskanzlei

Marktgasse 2
9050 Appenzell
Telefon +41 71 788 93 11
info@rk.ai.ch
www.ai.ch

Appenzell, 28. Juni 2019

Mitteilungen der Standeskommission (amtlich mitgeteilt)

Bewilligung Nutzung öffentlicher Plätze

Die Musikgesellschaft Harmonie Appenzell möchte am Sonntag, 8. September 2019, auf dem Kanzleiplatz von 10 bis 17 Uhr ihr Herbstkonzert 2019 samt Festwirtschaftsbetrieb durchführen. Die Standeskommission hat die Benützung des öffentlichen Kanzleiplatzes für den Anlass bewilligt. Die beiden Rathausbögen werden an diesem Tag von 7 bis 19 Uhr für den Durchgangsverkehr gesperrt sein.

Beiträge

Ferienkursangebote für Menschen mit einer geistigen Behinderung

Insieme Ostschweiz bietet in diesem Sommer 19 Ferienkurse für 260 Teilnehmerinnen und Teilnehmer mit einer geistigen Behinderung an. Sechs Teilnehmende wohnen im Kanton Appenzell I.Rh. Da das Budget für die Ferienkurse ein Defizit von Fr. 55'000.-- aufweist, leistet die Standeskommission daran einen einmaligen Beitrag von Fr. 2'000.-- aus dem Swisslos-Fonds.

Verein «Trauer nach Suizid Ostschweiz»

Der gemeinnützige Verein «Trauer nach Suizid Ostschweiz» mit Sitz in Schwellbrunn berät und begleitet Betroffene nach einem Suizid in ihrem Umfeld professionell. An die Kosten für einen Relaunch der Vereinswebseite leistet die Standeskommission einen einmaligen Beitrag von Fr. 1'000.-- aus dem Swisslos-Fonds.

Delegiertenversammlung Spitex-Verband SG AR AI

Der Spitex-Verein Appenzell I.Rh. organisiert die nächste Delegiertenversammlung des Spitex-Verbands St.Gallen, Appenzell A.Rh. und Appenzell I.Rh. am 23. April 2020 in Appenzell. An der Veranstaltung werden rund 110 Personen teilnehmen. Der Kanton Appenzell I.Rh. leistet dem Spitex-Verein Appenzell I.Rh. an die Kosten der Delegiertenversammlung 2020 einen Beitrag von Fr. 1'100.-- aus dem Swisslos-Fonds.

Neubeschaffung von Atemschutzgeräten

Die Feuerwehr Oberegg-Reute betreibt mit drei Feuerwehren in den benachbarten Gemeinden einen gemeinsamen Atemschutzpool. Für die Anschaffung neuer Atemschutzgeräte entfallen auf die Feuerwehr Oberegg-Reute Kosten von Fr. 24'410.50. Die Standeskommission leistet

daran auf Antrag der kantonalen Feuerwehrkommission einen Beitrag von 40%, das heisst maximal Fr. 9'764.20, aus dem Feuerwehrfonds.

Swisslos-Gewinnverteilung 2018

Die Gewinnausschüttung der Genossenschaft Swisslos an die Kantone hat sich im Jahr 2018 gegenüber dem Vorjahr um Fr. 7 Mio. auf noch total Fr. 332 Mio. verringert. Der Gewinnanteil 2018 des Kantons Appenzell I.Rh. beträgt Fr. 839'950.--. 2017 waren es Fr. 859'326.--.

Entlassung aus dem Bürgerrecht

Séverine Loth, geboren am 9. Mai 1979 in Vevey, Bürgerin von Appenzell und Aubonne VD, wohnhaft in Le Mont-sur-Lausanne, ist infolge Verzichtserklärung in Anwendung von Art. 13 der Verordnung über das Landrecht und das Gemeindebürgerrecht (GS 141.010) aus dem Bürgerrecht von Appenzell und aus dem Landrecht des Kantons Appenzell I.Rh. entlassen worden.

Erleichterte Einbürgerung

Der Bund hat Rosangela De Marco, geboren am 29. Oktober 1972, italienische Staatsangehörige, Ehefrau des Urs Paul Breitenmoser, von Appenzell, wohnhaft in Vaticano IT, erleichtert eingebürgert. Rosangela De Marco hat mit dem Einbürgerungsentscheid das Bürgerrecht von Appenzell, das Landrecht des Kantons Appenzell I.Rh. und das Schweizer Bürgerrecht erhalten.

Kontakt für Fragen

Ratskanzlei

Telefon +41 71 788 93 11

E-Mail info@rk.ai.ch